

Medienmitteilung vom 29. Januar 2019

## **Seewen: Auto überschlägt sich bei Selbstunfall – niemand verletzt**

**Am Montagabend ist es auf der Hauptstrasse in Seewen zu einem Selbstunfall gekommen. Dabei überschlug sich ein Fahrzeug. Verletzt wurde niemand.**

Der Kantonspolizei Solothurn wurde am Montag, 28. Januar 2019, gegen 20.10 Uhr, gemeldet, dass es in Seewen zu einem Selbstunfall gekommen sei. Gemäss aktuellen Erkenntnissen war ein Auto von Seewen herkommend in Richtung Bretzwil unterwegs, als es im Bereich der Bushaltestelle «Rechtenberg» auf der schneebedeckten Strasse ins Schleudern kam. Das Fahrzeug, welches mit Sommerreifen unterwegs war, kollidierte in der Folge mit der Böschung am rechten Strassenrand, überschlug sich und kam auf dem Dach liegend zum Stillstand. Der 22-jährige Autolenker konnte sein Fahrzeug selbständig und unverletzt verlassen. Das Fahrzeug erlitt Totalschaden.



Für Rückfragen : Thomas Kummer, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien@kapo.so.ch](mailto:medien@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [www.polizei.so.ch](http://www.polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
Folgen Sie uns auch auf  